



Festival de la fiction télé

publié le 07/10/2014

12 septembre avec les 3e Topaze

Que d'émotions au fil de cette journée ! Partis dès les premiers rayons du soleil, nos jeunes élèves sont arrivés à La Rochelle vers 10 heures, pour partir à la « chasse aux célébrités » : ils ont ainsi croisé des acteurs de la série Peps, de Plus belle la vie, etc... Ne perdant pas leur sang-froid, ils n'ont pas hésité à demander des autographes et même des photos à ces comédiens ravis de leur popularité.

Ensuite, nous voilà partis pour le visionnage du téléfilm Un Fils, avec Michelle Laroque dans l'un des principaux rôles. Ce téléfilm retrace un drame familial et met en scène les difficultés de compréhension entre parents et adolescents.

Après une pause repas bien méritée, qui plus est au soleil, nous avons retrouvé Michelle Laroque et une partie de l'équipe technique du téléfilm, pour une rencontre privilège, au cours de laquelle les élèves ont su montré leur intérêt, leur vivacité et se sont révélés de véritables journalistes.

Une belle journée, qui, d'après leurs dires, restera dans les mémoires.

Portfolio

